

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Miércoles 26 de Abril de 2017 14:17

+ Regidores contra funcionarios; Seguridad Pública: ¿6 millones perdidos?; PRI, la mujer sobresale

GUAYMAS, Son.- Me ausenté dos semanas y me perdí de lo ocurrido durante las vacaciones de primavera, pero veo en las notas del ciber mundo, que no fue gran cosa.

Si acaso, del desencuentro de regidores/gladiadores locales del ring municipal, cuyo último capítulo ha sido acudir este lunes a la sede de Seguridad Pública Municipal, unos para hacer rodar la testa del titular Norman Castillo, otros para evitarlo.

Los primeros, fundamentalmente Marcos Ulloa, están persuadidos de que existe al interior de la dependencia responsable de prevenir el delito, enorme grado de corrupción que no se ataca, basándose en la resaltante huella del dinero.

Es decir, multas y obligaciones que la Policía impone a ciudadanos sumaban cientos de miles de pesos mensuales, pero hoy difícilmente supera los 20 mil pesos.

Luego, el regidor azul Raúl Sánchez, formalizo denuncia firmada por 11 ediles, contra Carlos Alberto de la Cruz Paquini, administrador de la Policía, quien habría hecho tranzas para embolsarse en un mes 700 mil pesos y, dicen los decires, iría a medias con el controvertido secretario del Ayuntamiento Alán Jaramillo Pérez.

La historia en marcha debe determinar si eso es real, pero el contralor Municipal no puede hacer nada. La denuncia podría ser parte del archivo que se arrojará a la basura en algunos años. Y eso que no se cuentan los más de 6 millones de pesos perdidos en pagar facturas de equipo para la Policía que nunca llegó... bueno, no ha llegado, dicen los responsables.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Miércoles 26 de Abril de 2017 14:17

El punto es que Sánchez Almeida, secretario de la Comisión de Seguridad Pública, hace su trabajo, y a la vez ayuda a Norman, pues el jefe genízaro tiene aversión por el secretario de la comuna y viceversa. Ulloa, presidente de esa Comisión, apuesta por la caída de quien llegó como recomendado político al cargo, pero ahora lo ve difícil, porque se echó a encima a regidores que ofreció manipular para hacer lucir al secretario.

Mayor problema es, que como repetidamente el gato no está en casa, los ratones salen a retozar y hacen cada cosa. Por eso crece el intercambio de demandas y resaltan las que enfrentarán varios funcionarios, el alcalde De Cima incluido, donde se incluye la difamación tras herir susceptibilidades de varios ediles, entre ellos Enrique Hudson, o el zar del transporte local Eduardo "El Pin" González, y hasta el historiador y promotor cultural Alfonso Uribe, cuyo apellido fue expuesto a la crítica en forma dolosa y eso, entre gente decente, duele, pero no lo entenderán muchos de los que ahora cobran en la nómina municipal.

A propósito de Uribe, me encontré este mensaje en redes. Es de Germán, hermano de Alfonso, cuyo crecimiento profesional y político lo hace radicar, sin perder arraigo, fuera de Guaymas. Dice así:

"Que tristeza me da mi Guaymas que, a año y medio de elecciones, siga siendo lo mismo, después de que perdimos como oferta y partido, en lugar de sumarnos a un proyecto bueno o malo, pero proyecto, por un pueblo que queremos; solo pido que nos sumemos a quien tuvo la mayoría y le demos la oportunidad de que triunfe por nuestro pueblo o no la haga, pero confiando en que sea por mejorar. No podemos exigir, si no nos sumamos. Si no funciona podemos cambiar en el siguiente proceso, pero NO prejuzguemos antes de darles la oportunidad, porque estaremos en el error de equivocarnos TODOS.

No seamos egoístas, porque la debacle no es para nosotros, sino para nuestras futuras generaciones.

Ojalá podamos confiar en lo que la mayoría definió, para nuestro agrado o no. Sé que no es del agrado político de muchos pero es la realidad.

Por Guaymas y por Sonora".

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Miércoles 26 de Abril de 2017 14:17

Parece manifiesto político de alguien interesado en un proyecto personal, pero no lo creo, conociendo a Germán, quien ha mostrado su generosidad en repetidas ocasiones. Como olvidar aquella vez que, decidido a compartir lo que el Creador le permite ganar con su trabajo, obsequió 225 computadoras y equipo complementario, a otros tantos estudiantes de escasos recursos que aún le agradecen el resaltante gesto. Urge más gente como él.

TIROS RAPIDOS

1.- El PRI estatal hace bien en unirse a Gilberto Gutiérrez Sánchez, para que permanezca en la dirigencia al lado de Blanca Andrea de la Mora Cruz.

Su trabajo es la principal recomendación. Cumplieron con las bases de la convocatoria y no se registró ninguna otra fórmula, así la Comisión Estatal de Procesos Internos entregó el dictamen que los convierte en Presidente y Secretaria General para el periodo 2017-2021, previa ratificación estatutaria que hará la Asamblea del Consejo Político.

En Guaymas, el trabajo tricolor no se nota, quizá porque no hay trabajo. Está en chino conciliar el interés tricolor y por ello Tere Tapia sigue sosteniendo con pinzas las siglas.

Un punto bueno es que viendo el errático mandato municipal, los grupos de interés parecen acelerar el acuerdo y dar el paso, para lo cual ya perfilan figuras que con trabajo hagan la tarea y, si las cosas pintan bien, volverse opciones afines al trabajo estatal para lo de 2018, para sacar adelante el proyecto de la gobernadora Claudia Pavlovich.

Y como la especulación es obligada, hay nombres, encabezados por gente como el dirigente agrario Jesús Alberto Garza Osuna o el cetemista Ricardo González; en el camino, se sabría si dan el ancho y se suman a la baraja tricolor que se forma con Susana Corella, Lorena Garibay o Carla Neudert, parte del activo político de este partido donde, no lo descarte, para las principales encomiendas podrían aparecer personajes que han dejado huella decorosa en el ayer cercano, concretamente Carlos Zataráin y Antonio Astiazarán. Así dicen las versiones.

De paso, se menciona el nombre de Enrique Claussen para responsabilidades de liga mayor, lo

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Miércoles 26 de Abril de 2017 14:17

cual no sería raro. El guaymense director del Issteson posee gran acervo político y es parte del establo que incluye al diputado federal Ulises Cristópulos, quien desde el jueves pasado fue ungido delegado del PRI en el Estado de México, la tierra donde este año se define el futuro electoral del país en 2018. Ni más ni menos.

2.- Se reporta Heriberto Aguilar Castillo, delegado de Morena para el Distrito 04 de Sonora, y afirma haber estudiado con detenimiento la noticia del “moche” de 500 mil pesos a diputada veracruzana que lo entregaría, presuntamente, a Andrés Manuel López Obrador, lo cual descarta.

“Llego a la conclusión que AMLO no puede ser responsable de las decisiones y acciones de la militancia, ni de (que) los dirigentes tomen decisiones y acciones erradas”. Y anticipa una sanción ejemplar “para que todos entiendan que deben de conducirse de manera correcta, apegado a los principios”.

Es, resume, “una treta Armada, aprovechándose de la ingenuidad de las personas; si la compañera hubiera consultado antes, hubiera recibido un rotundo no, a la intención de aceptar ese recurso”.

3.- La defensa de Guaymas en 1854 es un hecho de armas donde las acciones heroicas y el amor a su suelo, alejaron al invasor que intentaba cortar un trozo de la naciente Patria y entregarlo a fuerzas hegemónicas francesas.

Sorprendió siempre la ausencia de reconocimiento en los archivos históricos, hasta hace unos días, cuando la gestión de la diputada Susana Corella dio resultados y ya es día nacional el 13 de Julio, fecha en la que también aquí, las fuerzas regulares y los “Urbanos de Guaymas”, hicieron que las armas nacionales se cubrieran de gloria.

El desarrollador inmobiliario Heberto Ferreira, refleja orgullo por la decisión del Congreso de la Unión de reconocer la batalla “como hecho heroico e histórico a nivel nacional”, y emocionado, señala que ello siempre fue “un reclamo que año tras año mi mamá pedía a los representantes del Gobierno del Estado”.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Miércoles 26 de Abril de 2017 14:17

Desde el nivel municipal lo gestionó precisamente Susana Corella, cuando ocupó la alcaldía guaymense, y lo retomó ahora. Ferreira celebra que se reconozca algo que los propios historiadores demandaban: registrar oficialmente la batalla como defensa de la nación.

Por supuesto, doña Oralia Avilés, su madre, descendiente directa de la heroína doña Loreto Encinas de Avilés, también celebra satisfecha este paso. Enhorabuena.